

## La Soirée

Pas loin du Nord de la Forêt Noire, en Allemagne, se trouvait un joli village nommé Alpirsbach. Dans une petite ruelle, une étrange maison inhabitée était souvent un lieu de fête pour lycéens et lycéennes qui voulaient organiser une petite soirée en douce. C'est pendant l'une de ces soirées que l'histoire commença. Une fille assez populaire prénommée Lyna voulait être l'organisatrice d'une soirée Halloween. Ne sachant pas où la faire, elle demanda à son meilleur ami Nathan s'il connaissait un endroit cool où il était possible d'organiser une soirée, sans déranger les voisins alentours. Il lui répondit :

- « Oui, il y a une maison inhabitée, dans une ruelle sombre pas loin de la forêt on peut y pénétrer par la porte arrière. Elle serait parfaite pour Halloween.

- Merci, dit-elle. Est-ce que ce soir tu es libre pour me montrer le chemin ? ajouta-t-elle.

- Je ne sais pas, je t'appelle à 16h pour te dire si je peux. »

Le soir même, Lyna reçut un appel de Nathan disant qu'il arriverait dans 10 minutes. Quand il arriva (et pour une fois à peu près à l'heure), Lyna était déjà sur le porche de sa maison prête à monter sur sa moto. Pendant le trajet ils discutèrent de tout et de rien, jusqu'à en venir au sujet des déguisements pour la soirée. Ils rigolèrent de leurs idées en se moquant de l'autre en disant que c'était ridicule. Quand ils furent enfin arrivés il lui présenta le lieu et ils étaient contents et enthousiastes. Vu que Nathan connaissait le projet il décida d'être son assistant pour l'aider à organiser. Ils décidèrent alors de se fixer un rendez-vous le lendemain, pour s'échanger leurs idées. Le lendemain, ils parlèrent de tout ce qu'il fallait acheter et de leurs tâches, pour ne pas oublier, ils notèrent tout ça dans un cahier. Plusieurs semaines passèrent et ils se retrouvèrent dans les magasins pour la décoration. Il ne restait plus que quatre jours avant la soirée, donc lors de ces jours restant ils se voyaient tous les midis pour faire le ménage et décorer la maison. Le dernier jour avant Halloween, Lyna ne se sentait pas bien, car elle avait l'impression qu'il y avait une troisième présence. Nathan la rassura en disant que c'était sûrement la chouette qui poussait des hurlements depuis tout à l'heure. Quand Lyna accrochait les guirlandes, Nathan, lui, préparait les citrouilles. Après quelques minutes Lyna alla voir Nathan pour lui demander quelque chose, jusqu'à ce qu'elle trébuche sur une branche, mais vu que Nathan n'était pas très loin il courut et réussit à la rattraper au dernier moment. Ils se regardèrent dans les yeux pendant au moins une minute jusqu'à ce qu'ils entendissent un bruit de craquement de feuilles mortes. Donc tout d'un coup ils se relevèrent et firent comme si rien ne s'était passé. Lyna était toute pâle et Nathan essaya de l'apaiser en lui disant :

- « Ne t'inquiète pas, tout va bien se passer. Monte sur ma moto ! Je vais aller voir.

S'il y a un problème je me dépêcherais de sauter sur ma moto et je démarrerais le plus vite possible. Je reviens.

-Ok. Mais fait attention à toi. »

Il partit quelques minutes et pendant ce temps Lyna était très inquiète. Mais tout d'un coup Nathan sortit du buisson et lui dit :

- « Ne t'inquiète pas ce n'était sûrement qu'un lapin.

- Tu es sûr ?

- Mais oui, c'est bon. Sinon t'as vu l'heure ? On devrait rentrer. »

Elle l'écouta, mais ne se sentit pas aussi rassurée que quand elle était dans ses bras. Elle regarda l'heure et se rendit compte qu'il fallait tout de suite rentrer, sinon ils allaient se faire crier dessus. Un instant après, Nathan était en train de lui faire signe de la main pour lui dire au revoir avant qu'elle rentre dans sa maison. Après avoir passé la porte d'entrée, elle sauta direct dans son lit, et repensa au moment où elle était dans les bras de Nathan. Son cœur se mit à battre à toute allure, juste en s'imaginant le visage de Nathan. Au même moment, Nathan repensa à ce qu'il avait vu derrière la maison, il ne savait pas exactement ce que s'était, mais savait très sûr de lui que ce n'était pas normal. Il essaya de l'oublier et surtout de ne rien dire à Lyna. Le lendemain matin c'était enfin Halloween. Lyna se réveilla vers 8h tellement pressée d'être à la soirée mais tout d'abord, il faudrait déjà qu'elle se prépare et qu'ils terminent la décoration. Alors que Nathan faisait la grasse matinée, jusqu'au moment où il se rendit compte qu'il était 11 heures, c'est-à-dire très en retard pour aller chercher Lyna. Vu qu'elle était en train de l'attendre devant chez elle, elle commença à remarquer qu'elle pensait de plus en plus à lui. Quand il arriva enfin, elle était contente mais un peu désespérée car il était en retard de 10 minutes. Elle hésita à lui demander s'il voulait devenir son cavalier pour la soirée, mais préféra y aller petit à petit. Par contre, lui, dès qu'elle monta sur sa moto il lui dit qu'elle était « belle aujourd'hui », comme s'il voulait faire passer un message, mais elle ne le capterait que plus tard. Du coup, ne sachant pas comment réagir à ce compliment, elle ne dit rien. A la place elle fit un signe de tête comme remerciement, mais se rendit compte après quelques secondes qu'elle était en train de rougir. Le chemin se fit dans un silence absolu à cause de leurs cœurs qui battaient à l'unisson, mais ceci ne déranga pas les deux tourtereaux. Quand ils furent enfin arrivés ils descendirent très lentement par peur de tomber de la moto, heureusement cette fois ci personne ne trébucha sur une branche. Après être entrés dans la maison ils firent les derniers ajustements comme préparer le punch ou recharger l'enceinte, jusqu'à ce qu'un bruit sombre résonna dans toute la maison. Cela les inquiéta mais Nathan par virilité essaya de cacher son inquiétude et au bout du deuxième bruit, il dit :

- « Je vais fouiller toutes les pièces pour essayer de vérifier s'il n'y a personne. Toi sors de là, le temps que je redescende.

- Je sors, fais attention à toi, dit-elle. »

Elle sortit et commença à l'attendre, pendant que lui montait les escaliers en ayant peur de tomber sur quelqu'un de dangereux. Ce qui lui fit le plus la frousse était les escaliers qui grinçaient, il regarda autour de lui et trouva une bouteille en verre, comme ça dans sa tête, il se disait qu'il était armé et qu'il pourrait se défendre. Il écouta le son pour essayer de se rapprocher de la source du bruit, après quelques minutes de recherche il se retrouva devant une porte ouverte, alors que c'était la seule porte qui était depuis le début fermée à clef. Il se mit en garde en mettant la bouteille au-dessus de son épaule comme s'il allait frapper le vide, il fit un pas dans la pièce et là : « BOUM » ! La porte se referma derrière lui. Il cria, se retourna et vit que la porte était fermée, donc dans sa tête il réfléchissait : « Si quelqu'un a fermé la porte à clef, je ne pourrai jamais me libérer. En revanche, si j'enclenche la poignée de porte et qu'elle s'ouvre alors quelqu'un risquerait d'être derrière et de m'attendre pour faire je ne sais quoi »

Il décida finalement d'enclencher la poignée. Plus il se rapprochait, plus le bruit était fort, quand il la toucha le son s'arrêta. Il ne se posa pas plus de question et ouvrit la porte. IL ne vit rien à part des taches de sang en forme de pattes de chien, il ne comprit pas mais avança en suivant les taches en se disant qu'à tout moment quelqu'un était en danger. Quand il arriva devant les escaliers il regarda les griffures marquées sur la rambarde, mais trouva une raison « à tout moment Lyna a fait des fausses griffures pour la fête » mais ne se rappela pas si elle en avait parlé. Il espéra avoir oublié. Il dévala les escaliers et remarqua que la porte d'entrée avait été défoncée. Il sortit de la maison et vit Lyna assise sur la moto prête à partir comme si ça ne faisait que trois minutes qu'elle attendait. Il était sûr que cela faisait au moins 20 minutes. Puis, il remarqua une petite tache de sang sur le bas de sa robe, donc il lui demanda :

- « Tout va bien ?

- Oui, je me suis fait un sang d'encre ! Qu'est-ce que tu faisais pendant ces 20 dernières minutes ? S'inquiéta-t-elle. »

Nathan lui expliqua en épargnant qu'il avait eu peur. Elle écouta avec attention, jusqu'à l'arrivée de la foule bruyante de lycéens et lycéennes qui commencèrent à faire la fête. Ils se mirent tous à danser jusqu'à ce qu'un bruit effrayant fasse rigoler tout le monde sauf nos deux tourtereaux. Cependant cette fois ci le bruit ressemblait à un grognement, ils se retournèrent, et virent un gigantesque chien blanc plein de sang. On aurait dit qu'il était prêt à tout saccager sur son passage, ils ne bougèrent plus et crièrent à l'aide ! Quelques courageux arrivèrent à la rescousse. Quand tout le monde fut sorti, une fille déguisée en Loup-garou cria :

- Mais où est ce que tu t'étais cachée ? Je t'ai cherché pendant des jours ma choupinette ! Elle courut vers le chien pour lui faire pleins de caresses et remarqua de tous petits chiots couverts de sang cachés derrière les buissons. Tout le monde

comprit très vite que c'était une chienne qui venait de mettre bas ! Ce fût un tel soulagement que sur le coup de la folie Nathan enlaça Lyna et l'embrassa tendrement tellement ils étaient rassurés... Vu que tout le monde était heureux ils reprirent tous la fête là où ils l'avaient laissée.

**FIN**

Eléonore